
「めあては大事！」 ～おあいこ学級の話し合い～ 

〇４月１６日 

 今日はおあいこ学級で今年の目標を決めます。 

たくさんの意見の中からどれがよいのか、みんなで話し合って決めます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 まずは、小グループになって、どのめあてがよいのか話し合いました。理由も考えての

話し合いです。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 その後には各グループから話し合った結果を発表。 

 ですが 3 グループずつ、２つの意見に票が割れてしまい、決まりません。 

 最後は全員で多数決をとりました。 

ですが、やっぱり同数。みんなが真剣に考えているうちにチャイムが鳴ってしまいまし

た。決定は後日に持ち越しとなりました。 

みんなが頑張れる、よい目標が決まりそうですね。 


